



## Ministra Benado: arriendo de los recintos del IND a clubes de fútbol, se destina a los afectados por los incendios forestales

### Description

*La secretaria de Estado compartió con la selección nacional, el cuerpo técnico y aprovechó la oportunidad de conocer más sobre el camino que han recorrido para llegar nuevamente a la cita planetaria más importante del fútbol profesional. También anunció que el Mindep distribuirá el agua y las bebidas isotónicas que acopió la Asociación Nacional de Fútbol Profesional en su campaña de ayuda a bomberos y voluntarios que combaten los siniestros en el sur.*

Durante la tarde de ayer viernes, la ministra del Deporte llegó hasta el Complejo Quilín, en Peñalolén, para compartir con la selección nacional femenina de fútbol antes de que las dirigidas por José Letelier tomen un avión rumbo a Auckland para participar en el repechaje por un cupo en el cuadro final de la Copa Mundial Femenina FIFA Australia/Nueva Zelanda 2023.

En la ocasión, la autoridad anunció un conjunto de medidas que, desde el mundo del fútbol, irán en ayuda de los damnificados por los incendios forestales que azotan la zona centro sur de Chile. Al respecto, Benado aseguró que *“hoy nuestro país no lo está pasando bien y me gustaría anunciar que nos estamos sumando a la campaña de la ANFP y de la Federación, quienes están juntando aguas y bebidas isotónicas para llevar a bomberos y voluntarios. Y nosotros como Mindep ayudaremos en el traslado a las zonas afectadas. Y lo otro es que, durante todo el año, en todos los partidos que se jueguen en canchas del Instituto Nacional de Deportes, la recaudación de esos arriendos irá en beneficio de los afectados”*.

En la actividad, la líderesa del deporte nacional estuvo acompañada del presidente de la Federación de Fútbol de Chile, Pablo Milad, con quien compartió una conversación en la que también participaron Letelier y la capitana de la Roja, Carla Guerrero.

Durante su intervención, la secretaria de Estado tuvo solo palabras de aliento para las seleccionadas y les deseo lo mejor en el desafío que enfrentarán en tierras oceánicas, en los próximos días. *“A muchas de ustedes las conozco desde cuando me tocó participar en la selección de fútbol femenino. Están en un momento crucial, de energía positiva, y eso queremos traerles desde el ministerio y el IND”,* señaló Benado. La ministra también aseguró, en presencia de las seleccionadas, que *“estamos avanzando lo más con la implementación de la ley de profesionalización del fútbol femenino junto a la ANFP. Esperamos que lo antes posible todas ustedes sean contratadas profesionalmente por sus clubes”*.

Por su parte, Pablo Milad agregó que *“hay mucho que mejorar en el fútbol femenino, pero uds son nuestras embajadoras. Vamos por esa segunda copa mundial consecutiva. Estaremos todos haciendo fuerza por obtener esa clasificación”*.

A su vez, Carla Guerrero le agradeció a la ministra su presencia en Quilín y mencionó la importancia que tiene para el equipo contar con el respaldo de la autoridad y de la Federación en este camino, que comenzó en la Copa América Femenina 2022 y que concluirá en las próximas semanas. Además, aseguró *“La entrega ha sido al 100 por ciento. Estamos convencidas de lograr la hazaña de llegar al mundial”*.

Tras la reunión con la selección femenina, la ministra Benado acompañó al plantel durante su entrenamiento, momento que sirvió para que la ex capitana de la Roja Femenina recordará su pasado en la cancha.

### **Camino al Mundial**

Luego de obtener el quinto puesto en la Copa América Femenina 2022, el seleccionado femenino llegó como segunda cabeza de serie al sorteo del repechaje, cayendo en el Grupo B, por lo que tendrá que disputar solo un partido para intentar clasificar a la cita planetaria.

El rival de la selección se definirá el 18 de febrero y este saldrá del partido entre Senegal y Haití. Previo a enfrentar a la selección ganadora, la Roja se medirá contra Argentina en un amistoso preparatorio que se disputará el viernes 17 de febrero en la capital neozelandesa.

El encuentro frente a la selección de Senegal o Haití se llevará a cabo el miércoles 22 de febrero y el equipo que resulte ganador pasará a integrar el Grupo D junto a Inglaterra, Dinamarca y China.

### **Date Created**

Febrero 2023